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 秋風が吹き渡る季節となりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。保護者の皆様には、日ごろよりPTA

活動にご理解・ご協力いただき、心より感謝申し上げます。去る9月19日（木）に会議室において、第一回運

営審議会が開催されました。以下に議事内容をご報告いたします。 

 

【PTA会長 金杉義光 あいさつ】 
本日はご多用のところお集まりいただきありがとうございます。この度の審議会では、PTA規約、規定、し

おりなどの変更について、審議及び承認をいただきたく存じます。持続可能なPTA活動のため、皆様のご意見

を承り、より良い組織となるように努めてまいります。 

 

1.PTA規約、規定の変更に係る承認 

昨今の少子化による家庭数、児童数の減少に伴い、継続可能なPTAの在り方について役員内で議論を重ね 

てまいりました。 

この度のPTA規約、規定の変更点は主に学年及び学級委員の削除、各専門員会の統廃合となっております。 

以下の点の変更につき、審議会に改定案を提出した結果、承認をいただくことができました。次年度の総 

会に提出をさせていただき、承認いただけるように努めてまいります。 

 尚、現行のPTA規約、規定は六木小学校HPのPTAページに掲載しておりますのであわせてご覧ください。 

 

現行条項 改正案 

第 6 章 

6 条 
2,副会長 3 名以上（内 1 名 副校長） 

4,書記  3 名以上（内 1 名 教職員） 

第 8 条 削除 

第 15 条 運営審議会は役員、専門委員会正副委員長、校長、副校長によって構成される。 

第 20 条 1 項 削除 

第 20 条 2 項 現行より「各学級若干名」を削除 

第 20 条 3 項 現行より「各学級若干名」を削除 

第 20 条 4，5 項 第 20 条 3 項へ統合のため削除 

第 20 条 7 項 現行より「（経費）」を削除 

第 12 章 

第 24 条 
推薦を得た候補者が、総会の承認を受けて決定される。 

第 24 条 2，3 項 削除 

第 24 条 4 項 次年度役員候補者を総会に報告する。 

第 24 条 5 項 毎年後期に発足し、次年度の総会を以てその任務を終わる。 

第 25条１，2，3項 削除 

第 25 条 4 項 現行より「各学級」を削除 

第 25 条 5 項 各専門委員会は委員長一名、副委員長一名を委員の中より互選する。 

※他、条及び項名は改正に合わせ変更。 

 

 

 



2.PTAしおりの変更に係る承認 

PTA規約、規定の変更に合わせ、PTAしおりの内容について役員内で議論を行ってまいりました。各委員

会の統廃合、委員選出方法の変更、新設項目の追加を行い、審議会に改正案を提出した結果、卒業対策委

員数に関するご指摘をいただきました。役員内で検討後修正し、次回審議会にて再度改定案の提出をさせ

ていただく予定です。 

また卒業対策委員会の運営に大変貴重なご意見を頂きましたので、当該委員会内で協議の上、よりよい

運営のため活用させていただきます。

 

◎表紙目次 

「緊急時の連絡の流れ」削除 

  ・子供の安全を守るために 

・六木小学校地域内公園地図 

・来校時の注意とお願い 

各ページ数の繰り上げ 

 

◎「各学級(クラス)からの委員選出」の項目 

・全面改訂 

「５学年、６学年からの委員選出」へ変更 

 

◎各委員会 

・学年、学級委員会 → 廃止 

・保健体育委員会  → 廃止 

・PTA実行委員会  → 新設 

・成人校外委員会 

→成人教育委員会、外生活指導委員会の統合 

 ・広報、卒業対策、かっぱ実行 各委員会 

 → 変更なし 

 

 

 

 

 

◎委員の選出について 

1,委員の回数 

・お子さん１人につき、２回以上の委員就任 

・双子のお子さんの場合は２人につき、３回

以上の委員就任 

 

2,選出方法 

・5学年にはアンケートをもって選出とする 

 

3,学級委員の廃止、専門委員数の上限廃止 

 

◎新設項目「PTAサークルについて」 

 

◎六木小 PTA組織図 

・「運営のための組織」の文言削除 

・「活動のための組織」の文言削除 

 

◎緊急時の連絡の流れの削除 

 

◎審議会にて変更となった箇所 

 卒業対策委員下限数の変更 

 （改正案 3名以上、審議にて 4名以上） 

 

3.かっぱフェスタの開催について 

   学校との協議の上、本年度のかっぱフェスタ開催日程を決定しました。日程は2025年1月11日（土）を

提示し審議会にて承認をいただきました。開催に当たっての詳細は、内容が確定しましたらお知らせを

させていただきます。 

 

4.プリンター購入について 

 以前よりPTA活動に使用していたプリンターが、夏季休業の校内工事にあたりプリンターを移動させた 

後、不具合が発生し使用が困難となりました。円滑な活動を行うにあたり新規購入が必要となりました 

ので、審議会にてプリンターの購入を議題として提出し承認を得られましたので、購入させていただく 

運びとなりましたことをご報告させていただきます。 


